

Wiedergabe in dieſer. Wochenschrift
haben eine erfolgreiche
Vorbereitung.
Auslage:
15.000 Exemplare.

18,000 -

Whitebark Pine: Threats & Solutions

Verlag von Böttger & Reichenbach. — Herausgegeben von Robert Falck. — Preis je Band 10 Mark.

Dresden, den 2. Mai.

— Dem Director des historischen Museums Karl Constantin Kraüll ist die erbetene Versetzung in den Ruhestand mit den zugesicherten Pensionen bewilligt worden.

- In Technitz bei Döbeln ist in der Nacht vom 19. bis 20. April das dem Schmiedemeister Wilhelm August Friedrich zugehörige Wohnhaus samt Schmiedewerkstatt total niedergebrannt. Wie wir vernnehmen, sind der genannte Eigentümer und dessen Geselle Barthel, der Brandstiftung verdächtig, deshalb gefänglich eingezogen worden. — In Bischolzau bei Schneeburg ist am 23. April gegen 2 Uhr Nachts aus bis jetzt unbekannter Entstehungsursache das dem Mühlenbesitzer Friedrich Wilhelm Hunger gehörige Wohnhaus, sowie dessen Mahl-, Schneide- und Lohmühle ein Raub der Flammen geworden. — In Bischochau ist am 25. April das mit Stroh gedeckte Wohnhaus des Tagelöhners Schmidt niedergebrannt und vermutet man, daß das Feuer, durch welches sowohl Schmidt selbst als die mit im Hause wohnenden Tagelöhner Bischochau und Lippert fast ihre ganze Habe verloren haben, in Folge einer schadhaften Körpelsöse entstanden ist. Bei dem Brande hat sich der Brauereipächter Sast dadurch ausgezeichnet, daß er mit eigener Lebensgefahr die drei Kinder Schmidts von 8, 6 und 4 Jahren aus den Flammen rettete. — In Hermsdorf bei Dippoldiswalde hat sich am 26. April der 16jährige Dienstjunge Friedrich Wilhelm Großmann, nachdem er sich unmittelbar vorher mit seiner Schwester gezaubert und geschlagen hatte, in den an der Chaussee zwischen Oberhänsel und Wendischcarsdorf befindlichen Teich gestürzt und ist darin ertrunken. Er war als ein lächerlicher und leichtsinniger Bursche bekannt. — In Trebsen ertrankte sich eine 47 Jahre alte Maurerseehfrau, während zwischen Pomßen und Belgershain ein 50 Jahre alter Mann und in Kohren ein 71jähriger Auszügler sich ertrug. — Am 26. April war der $29\frac{1}{2}$ Jahre alte Steinbrudergehilfe Karl Ernst Klammer aus Annaberg Nachmittags mit fünf seiner Kameraden von Gebersdorf entlang des Pöhlbaches nach Wilschibod zu gegangen und soll beim Steinigen seiner Stiefeln in den erwähnten Bach gefallen und ertrunken sein. Erst am Abend wurde sein Leichnam aufgefunden und aus dem Wasser gezogen; es stellte sich nunmehr heraus, daß der Verunglücks an Hinterkopf und über der Stirn zwei scharfe Schnitt- oder Stichwunden hatte. Dieser Umstand veranlaßte die Einleitung weiterer Recherchen. — Der 68 Jahre alte, in zweiter Ehe verheirathete Weber und Tagearbeiter Christian Adam Palm in Waltersdorf bei Großschönau hat sich am 22. April mutmaßlich in einem Anfalle von Schweißmuth durch Erhängen entlebt. Er hinterläßt aus erster Ehe vier erwachsene Kinder. Am 22. April ist der 49 Jahre alte Lohnfuhrmann Mehn aus Dresden auf der Chaussee am sogenannten Baderberge bei Königsbrück von einem Frachtwagen überfahren und dadurch auf der Stelle getötet worden. — Leipzig, 25. April. Vier Tage war der Zimmermann Bauer aus Rödgen an Oberholze mit dem Sprengen eines eichenen Holzstocks beschäftigt. Da sich der eingehoberte Schuß nicht entzündete, so versuchte er deshalb nachzusehen, wurde aber hierbei von der Explosion überrascht und derselben am Kopfe verwundet, daß zwei Stunden später verstorb. — Am Abend des 28. April hat sich am Ranstädtler Steinweg in Leipzig ein zwanzigjähriger geschilder und intelligenter Bäckergeselle aus Frankfurt a. aus Verzweiflung darüber, daß er conditionslos geworden war und eine in Leipzig gefundene zweite Heimathsstätte Vater und Mutter sind ihm fehlt gestorben, verloren zu haben glaubte, hängt. Das ist nun außer vier Entleibungsversuchen siebente Selbstmord in einem Monat, und ein achtster steht vermutlich, da man am 27. April am Elsterflusse den vollständigen Anzug einer Mannsperson gefunden hat. Kurzem hat bei Magen ein Waldbrand stattgefunden, durch welchen 35 Scheffel Birken- und Eichenniederwald verzogen wurden. Man glaubt, daß dieser Brand durch Fahrlässig

— In einer Newyorker Zeitung findet sich folgendes
Pröbchen frecher Reklame: „Ein Freund, welcher in Deutschland reist, berichtet folgendes als durchaus authentisch. Während des Sommers hielt der Dr. J. C. Ayer sich mehrere Wochen in Dresden auf und hatte dort eine Conferenz mit den Chemikern des mittleren Europa, von denen er als Erfinder der weltberühmten Medizinen, die seinen Namen tragen, mit Enthusiasmus begrüßt und als eine der ersten amerikanischen Celebritäten anerkannt wurde. Als er eines Tags ausfuhr, begegnete er dem Zuge des Königs von Sachsen, der eben von einer Reise heimkehrte. Der Doctor wurde bald Gegenstand allgemeiner Aufmerksamkeit und das Volk erwies ihm die größte Ehre. Der König Johann, welcher das bemerkte, hüllte sich dichter in seinen Staatsmantel (1) und lehnte sich in Sitz zurück, während der amerikanische Arzt statt seiner die Honneurs nahm, sich mit dem Hute in der Hand rechts und links verbeugte, bis er die Anstrengung dieser Herablassung nicht länger aushalten konnte!“ — Solches Zeug müssen die Deutschen in Amerika lesen!

— Am gestrigen letzten Billettag sah man abermals hunderte colonnen- und gliederweise vor den Eingängen zu den Billetausgaben des Hoftheaters stehen, sitzen und lauern, um die 9. Stunde zu erwarten, bei deren Eintritt sich Tortosa's Thore öffnen sollten. Es waren wieder dieselben Gestalten, nur diesmal noch bunter durch einander gewürfelt; denn in die lebendige Mosaic der Chaisenträger, Bedienten und Dienstmänner hatte der künstlerische Zufall diesmal auch Soldaten gesfügt, Offiziersburschen, während auch das "schwache Geschlecht" seine Repräsentantinnen im reizenden Stubenhäubchen wie im Schleier, mit dem pfund schweren Chignon wie in der Großmutterhaube in Menge gestellt hatte. Noch immer brach sich der um die Ecken herumpeisende Zugwind als verlapptes Mai-lüsterl an den Saloppentüchern und Schulterblättern der Dienstleute, und die gewohnte Fürsorge für das Untergestelle der Abgeordneten hatte auch die Feldstühle nicht vergessen. Die blanken Gensdarmenhelme bildeten einen blühenden Rahmen um die kleinen Türen, eroberten mit aller Sorgfalt die

das Tableau und ihre Träger ordneten mit aller Sorgfalt die Compagnieen für den bevorstehenden Einmarsch. Diesmal hatten sich drei verschiedene Sturmcolonnen aufgestellt, von denen der linke Flügel der zunächst beglückte war; denn als die 9. Stunde schlug, da war es ihren Gliedern gegönnt, zu defilieren, während die mittlste Reihe, welche sich schon früh 5 Uhr entwidelt, mit der traurigen Aussicht bewapnet war, bis Abends um halb 6 Uhr auszuhalten und die Angriffe von Wind und Wetter auszuhalten. Das waren aber auch Reentruppen, unter denen wir sogar sehr elegante Damen sahen, die sich warm an die Seite eines Dienstmannes, einer Köchin oder eines strammen Grenadiers drückten. Das Epitheton zur Bezeichnung ihrer Toilette inmitten der Colonne würde nur das Wort „torquato“ sein — ein redend Sinnbild für den Zweck des ganzen Tages.

— In vorvergangener Nacht ist die nahe der Schloßgasse gelegene Verkaufsstube eines Gelbgießers auf dem Markt durch Herausziehen der Schloßhaspe erbrochen und ein bedeutender Theil der Waaren gestohlen worden. Händler werden wegen etwaigen Unfalls benachrichtigt, daß 12 marktlose Plattgloden, 6 dergl. Bierhähne, sowie diverse andern Messingwaaren gestohlen wurden. Die Eigentümmerin der Waaren war gestern Morgen nicht wenig bestürzt, als sie die große Verlezung ihres Eigenthums bemerkte.

— Es wird uns von der Hostafel in Berlin bei Eröffnung des Hollparlaments eine Anecdote mitgetheilt, die wir nicht wahr halten müssen. Nach aufgehobener Tafel trat, während der Caffee herumgereicht wurde, Se. M. der König v.